

# Upacara Peringatan Hari Ibu di Rutan Kelas IIB Kebumen Berlangsung Khidmat

Rita Puspita Dewi - [KEBUMEN.KLIKINDONESIA.ID](http://KEBUMEN.KLIKINDONESIA.ID)

Dec 22, 2024 - 10:18





Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kebumen menggelar upacara peringatan Hari Ibu ke-96 dengan penuh khidmat. Kegiatan yang berlangsung di lapangan Rutan Kebumen ini dihadiri oleh seluruh petugas Rutan Kebumen, Minggu(22/12).



Keunikan pelaksanaan upacara kali ini terletak pada keikutsertaan hampir seluruh petugas perempuan sebagai pelaksana upacara, termasuk komandan upacara, yang mencerminkan penghargaan atas peran perempuan dalam berbagai bidang kehidupan.

Kepala Rutan Kebumen Tri Mulyono menyampaikan pesan penting tentang peran perempuan dalam pembangunan bangsa.

"Momentum Peringatan Hari Ibu sebaiknya juga dijadikan momentum untuk bersatu mencapai Indonesia yang maju melalui prinsip equal partnership. Prinsip ini mencerminkan bagaimana perempuan Indonesia berjalan beriringan dengan laki-laki untuk bersama-sama berperan membangun bangsa," ujar Tri Mulyono.



Upacara ini diawali dengan pengibaran bendera Merah Putih yang beranggotakan salah satu wanita, dilanjutkan dengan pembacaan sejarah singkat Hari Ibu yang dideklarasikan pada Kongres Perempuan Indonesia pada 22 Desember 1928 yang dibacakan oleh petugas wanita. Para peserta upacara juga menyanyikan lagu nasional sebagai bentuk penghormatan terhadap perjuangan perempuan Indonesia.



Acara ditutup dengan doa bersama dan pemberian buket ucapan hari ibu dari Karutan Kebumen Bapak Tri Mulyono dan Ketua DWP Rutan Kebumen Ibu Metta Ranty Tri Mulyono sebagai bentuk harapan agar seluruh warga binaan dapat menjalani proses pembinaan dengan baik dan kembali ke masyarakat dengan membawa perubahan positif. Peringatan Hari Ibu di Rutan Kelas IIB Kebumen menjadi bukti nyata bahwa semangat Hari Ibu dapat dirayakan di mana saja, bahkan di dalam lingkungan pemasyarakatan. Dengan kegiatan ini, diharapkan tercipta kesadaran akan pentingnya peran ibu dan perempuan dalam membangun masyarakat yang lebih baik.

